



## CULTE DOMINICAL DU 24 OCTOBRE 2021

### LA PRIERE DE ANNE

1 Samuel 1 : 1 -13

Frère Coco KIANGANA

Anne nous apprend dans ce texte qu'il faut prendre du temps dans la prière, non pas en récitant les prières des saints, ni lire et relire les psaumes pendant longtemps, ni rester en prière en invoquant les esprits et les morts. Aussi, elle nous apprend que Dieu n'est pas esclave de notre temps, ni lié à notre système de faire.

Dieu écoute même les cris silencieux de nos cœurs car à un moment, Anne ne pouvait plus utiliser ses mots pour prier. La clé pour permettre à Anne de concevoir se trouvait entre les mains de Dieu et c'est sa prière envers celui-ci qui lui apporta solution.

Cette même démonstration de Dieu (la réponse de Dieu à nos prières) est illustrée dans 1 Rois 18 :20-29, et cela soutient notre pensée au sujet du temps mis dans la prière qui, au fond ne signifie rien aux yeux de Dieu. Il ne s'agit pas de prier en l'air. Pourquoi continuer à prier aussi longtemps qu'aucun signe ne se manifeste de la part de Dieu en qui nous croyons et que l'on invoque ?

Combien méchants sont-ils, ces petits dieux !

Jésus-Christ est le seul capable de répondre à nos prières et d'intervenir dans nos situations. Certes, notre Dieu est invisible, mais il se fait visible par ses multiples interventions. Ainsi, notre méditation de ce jour s'analyse sur deux points :

- La vie et l'ambiance dans la famille d'Elkana
- Une récompense céleste.

#### **1. La vie et l'ambiance dans la famille d'Elkana**

De par son identité, 1 Samuel 1 :1 et 1 Chroniques 6 :23-27 nous présentent la vraie identité d'Elkana, un personnage public appartenant à la famille de Levi. Dans la catégorisation des responsabilités leur assignées, les lévites étaient chargés d'invoquer, de louer et de célébrer l'Éternel.

Ils avaient aussi la charge de porter l'arche de l'Éternel (Deutéronome 31 :25) ; ils parlaient aussi au nom et pour le compte de l'Éternel (Deutéronome 29:9).

En lisant toutes ces attributions, n'est-ce pas là le rôle que tout enfant de Dieu joue aujourd'hui ? Tout chrétien se retrouve dans ces attributions des lévites.

Elkana était donc un vrai juif à l'instar de Nathanaël (Jean 1 :47).

Qui est Elkana pour nous ?

Elkana est le type de chrétien qui, au même moment porte l'arche de Dieu, bénéficie de la prise en charge de Dieu, le servant dans le temple, et vit dans la désobéissance



de la parole de Dieu. Il savait respecter le principe annuel d'adoration (1 Samuel 1:3 et 21), il connaissait la loi (Zacharie 14 :16).

Cependant, Elkana était incapable de surmonter les faiblesses liées au sexe, il avait deux femmes. Et, c'est ce que nous vivons aujourd'hui, « Elkana » prêt à respecter les rendez-vous divins, mais incapable de se libérer d'un péché (la polygamie) qui le lie et le maintient dans le mal, empêchant ainsi le service de Dieu d'évoluer.

Libérons-nous de ces péchés pour vivre la vie de Dieu pleinement (Mathieu 6 :24, Luc 16 :13). L'attitude d'Elkana apporta beaucoup de conséquences dans sa famille, lui-même était l'auteur de ces troubles contrairement à Isaac qui connut le même problème. Il implora l'Eternel pour sa femme.

Que Dieu vous bénisse!

